



左賀市立金立小学校 学校便り 第12号

# きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和5年6月27日発行 文責 校長 副島 和久

## 久しぶりに開催しました 雄飛学園 友愛バザー 大盛況でした！



学校 HP もご覧ください

6月25日(日)に雄飛学園友愛バザーが久しぶりに開催されました。新型コロナの影響で長年、開催ができなかったバザーですが、25日はその分、盛大に行われました。前日の準備から、PTA役員の皆様をはじめ、たくさんの方のお力添えで「友愛」の名にふさわしいとても温かな会となりました。子どもたちも好きなぬいぐるみや小物などを買ったり、わたあめやかき氷などを食したり、輪投げやストラックアウト、ヨーヨーなどで楽しんだりしていました。普段の学校生活とは異なる「非日常」の中で大人も子どもも楽しむことができる時間だったように思います。

金泉中PTAの皆様、雄飛の会の皆様など、多くの方に支えられて、この会ができたことを原口和貴PTA会長と共に心から感謝申し上げます。

バザーでお父さんやお母さん、中にはおじいちゃんやおばあちゃんのために品定めをしている子どもたちが何人もいて、感心しました。聞くと、「自分のお小遣いでプレゼントをする」とのことでした。こんなときにお家の方への感謝を伝えようとしている子どもたちが温かいなあと思いました。

教育実習生の福田先生も来てくれていました。ありがとうございます。



わたあめの列に並んで待つ子どもたち



飲食用シートでくつろいでいる子どもたち



輪投げもとっても楽しかったです

今年度は新型コロナウイルスの縛りから解放されて、いろいろなことが元に戻ってきている感があります。ただ、「何もかも、無条件に元通りに戻す」ということではなく、もう一度、「何のためにやっているのか」「やることでどんなよいことがあるのか」「本当にやらなければいけないのか」といったようなフィルターをかけて考え、優先順位などを考えながら、本当に必要なことに学校やPTAのもっている力を注力できるようにしたいです。8月には校区一斉ラジオ体操、9月にはふれあい運動会も計画されています。しっかりと考え、子どもにとって、学校にとって、地域にとってよいものとなりますようにしていきたいです。

# 5年生 楽しかった自然教室！！

(お知らせが遅くなりましたが)6月14日、15日に金立小学校の5年生は、北山少年自然の家に1泊2日の自然教室に行ってきました。初日は少し雨がぱらつきましたが、2日間を通して、天候にも恵まれて、とても充実した2日間となりました。1日目は、北山ダムの周辺で、活動班に分かれての「フィールド・ビンゴ」、その後、外遊びをして、入浴、夕食、夜はキャンドルの集いを行いました。また、2日目は活動班ごとに野外炊飯で焼きそばをつくり、その後、振り返りをしてから、帰路に着きました。



2日間は久保泉小学校の5年生ともいっしょでしたので、タベの集いや朝の集いはいっしょに行い、お互いに学校紹介などを行いました。

普段とは異なる環境で、また、自然豊かな環境で、友だちと共に泊を伴っていっしょの時間を過ごす体験ができたことは子どもたちにとって、とても貴重であったと思います。私自身も5年生の子どもたちのやさしさや頼もしさなど、いろいろと気付くことができました。

5年1組の子どもたちが互いに絆を深め、これからの学校生活をさらに豊かなものにしていくことを期待しています。

## 5年 友達との楽しい関係づくり講座



自然教室から帰ってきた6月16日(金)の4時間目に、5年生は、NPO法人 DV対策予防センター九州の原 健一先生に来ていただき、「友達との楽しい関係づくり講座」を行いました。子どもたちは自然教室でのいろいろな体験などを思い起こしながら、友達との関係づくりや楽しいコミュニケーションの取り方等について学んでいました。ぜひ、これからは生かしていけるようにしてほしいと思います。(詳しくは保健便りをご覧ください)



## お知らせ



1年1組担任の 藤松 千晃 先生が、6月21日(水)に検査のため通院後、そのまま緊急に入院して治療をされることとなりました。期間は2週間程度とのことで、その期間については主に指導教諭の横尾先生が中心となって、1年1組の子どもたちの指導を行っています。また、2年1組担任の 栗下 翔磨 教諭についても、しばらくお休みを取られることとなりました。こちらにつきましては、級外の 末次 要子 先生を中心として2年1組の子どもたちの指導に当たっているところです。いろいろとご不便・ご心配をおかけすることと思いますが、両名を中心に、学校としても全力で頑張っていますので、何卒ご理解のほど、よろしくお願いいたします。